



Pierres & Tradition

AGENCE IMMOBILIERE

9 Pièces

297 m²

Réf. 4552

519 500 €

Saignon

Maison à vendre (84400)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Saignon, au coeur du village grande maison du XVème siècle de près de 300m2 bâtis avec local commercial et terrasse. L'habitation de 250 m2 se compose d'un salon avec cheminée, une salle à manger, une cuisine, 4 chambres, 2 salles d'eau, un atelier/bibliothèque de 45 m2. Le local commercial se composé d'une salle de réception voûtée, une cuisine, une cave et terrasse d'environ 20m2. Idéale pour une maison de famille ou activité d'accueil.

Saignon, in the heart of the village, large 15th-century house of nearly 300m2 built with commercial space and terrace. The 250 sqm dwelling consists of a living room with fireplace, a dining room, a kitchen, 4 bedrooms, 2 bathrooms, a 45 sqm workshop/library. The commercial space consists of a vaulted reception room, a kitchen, a cellar, and a terrace of approximately 20m2. Ideal for a family home or welcoming activity.

PIERRES ET TRADITION EN LUBERON

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

